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授業参観・ＰＴＡ総会
４月２３日（土）、今年度第１回目の授業参観を行

い、その後、ＰＴＡ総会を開きました。

授業参観では、どの学級も教室に入りきれないほど

たくさんの保護者の皆様が見に来てくださり、子ども

たちはやや緊張気味でしたが、意欲的に参加すること

ができました。

ＰＴＡ総会には、４００席用意したいすがほぼ埋ま

ってしまうほどたくさんの皆様が参加してくださいま

した。事業・会計報告、新役員の承認、事業・予算案

等の議題が提案され、審議の結果無事承認されました。

今年度もＰＴＡ活動へのご理解ご協力をよろしくお願

いします。

今年もアルミ缶回収へのご協力を
４月２８日（木）、本年度第１回目のＰＴＡによるア

ルミ缶回収が行われました。この日は、残念ながら雨天

という悪条件の中、全校で５１．１ｋｇのアルミ缶が集

まりました。２回目の５月１０日（火）も雨模様でした

が、５９．０ｋｇ回収することができました。本年度も

交通指導日が回収日となります。その際、缶の中を洗う

こと、缶をつぶすことの２点についてご協力をお願いし

ます。牛乳パック回収も引き続き行っています。いずれ

も、ＰＴＡ活動の貴重な資金源となります。

また、児童保健委員会のエコキャップ（ペットボトル

キャップ）回収も例年通り行っています。この活動によ

り、、発展途上国の子どもたちにポリオワクチンを送り、

多くの命を救うことができます。この活動へのご支援もお願いします。

米作りが始まりました
５月１０日（火）に、５年生の総合的な学習の時間の

米作りが始まりました。この日は、毎年お世話になる三

浦さんとＪＡのみなさんが亀城小学校に来校し、種まき

の指導をしてくださいました。

子どもたちは、三浦さんから、ほんの少し芽の出た種

もみを見せていただきました。その後、自分たちの手で

四角いケースに土を入れ、十分に水を浸した後、手や機

械を使って慎重に種もみをまきました。均等にまくのは

ちょっと難しかったようですが、無事作業を終えること

ができました。１２日（木）には、田んぼでしろかきの

様子を見学しました。

たくさんのお父さんお母さんに見守られて

５月１０日の回収の様子

機械を使っての種籾まきに挑戦



給食試食会・給食参観
５月１２日（木）、１年生の保護者の皆様約７０名が参

加して、給食試食会と給食参観を行いました。

保護者の皆様には、最初に２部屋に分かれて給食を試

食していただきました。ＰＴＡ総務委員と役員のみなさ

んが配膳をしてくださいました。この日のメニューは、

ごはん、牛乳、鮭の塩焼き、新ジャガイモと新タマネギ

のそぼろに、たくあんあえでした。１０年ぶり、１５年

ぶりの学校給食というお母さんもおられ、「おいしいです」

という感想が聞かれました。

試食会の後は、１年生の各教室に移動していただき、

給食の様子を参観していただきました。４月の給食開始

から１か月が経ち、上手に配膳できるようになった子ど

もたちの様子から、成長を感じていただけたと思います。

亀城小の顔としての活躍を
５月１１日（水）の学校集会で、今年度前期の児童会

役員、学級代表、委員長の任命を行いました。児童会担

当の坪井先生から一人一人名前を呼ばれた子どもたちか

らは元気のよい返事が聞かれ、それぞれの役割への意欲

を感じました。１０月まで、亀城小を引っ張っていって

くれることを期待しています。

以下のみなさんに、校長先生から任命状が渡されまし

た。

児童会役員

６年 原悠斗（会長）、川村航大、神谷晴輝

５年 前田大河、小栗創 ４年 増田 大晟

学級代表 ６松 鈴木麟太郎、大島帆夏 ６竹 蜷川夏基、貞苅菜帆

５松 柴田海大、井野美弘 ５竹 稲田晄、岩本芙優 ５梅 吉野智稀、田中橙樺

４松 矢田琉真、阪粋花 ４竹 鈴木陽斗、恒川清香 ４梅 鏡味謙心、土橋樹果

委員長 生活 平出亜果莉 放送 鈴木龍人 図書 安藤彰花 保健 三浦洸桜 環境 津田真優

ＪＲＣ 長田桃子 体育 石原柊季 給食 石川珠愛 理科 渡邉美空 音楽 坂木夢菜

ご 連 絡 ①

児童ＪＲＣ委員会が４月２６日から３日間行った熊本地震への募金活動では、全校で２９,１４０円

が集まりました。ご協力いただいたお金は、日本赤十字社を通じ、平成２８年熊本地震災害義援金とし

て、被災された皆様に届けられます。皆様の温かいご協力に感謝申し上げます。

ご 連 絡 ②

刈谷市では、５月１日から１０月３１日までの期間クールビズに取り組んでいます。この期間中、職

員はネクタイ、上着の着用を控えさせていただきます。ご理解のほど、よろしくお願いします。

会話が弾んだ試食会

児童会役員のみなさん


